

Syndicat du Bois de l'Aumône : Semaine Européenne du Développement Durable

La fin des sacs plastiques !

Au 1^{er} juillet 2016 disparaîtront les sacs de caisse et c'est une très bonne nouvelle ! 17 milliards de sacs plastiques sont encore utilisés chaque année en France, dont 8 milliards sont abandonnés dans la nature. Et quand on sait qu'un sac plastique met entre un et quatre siècles pour se dégrader, on comprend vite l'ampleur des dégâts.

Le Syndicat du Bois de l'Aumône accompagne ses usagers vers de nouvelles habitudes durables pendant la Semaine Européenne de Développement Durable.

Sur le marché de Riom, les animateurs du SBA proposeront des stands pour sensibiliser les usagers à l'utilisation de sacs réutilisables.

Les visiteurs sont invités à rapporter les sacs plastiques jetables distribués sur le marché ou stockés à domicile et les échanger contre des sacs à provisions réutilisables.

Et pour appuyer cette action, le SBA sera accompagné de la troupe de théâtre de rue la Compagnie Attrape-Souris , qui interviendra sur le thème de recyclage.

Rendez-vous sur le stand du SBA de 7h à 13h :
- le samedi 4 juin à Riom

